

Wandern am Neroberg

Die wunderschönen spätsommerlichen Sonnenstrahlen des beginnenden Herbstes ausnutzend wanderten zwei Unterstufenklassen auf den Wegen entlang des Nerobergs und Rabengrunds.

Das Laub der Bäume war bereits in bunten Farben zu bewundern, die wunderbaren Spielplätze wurden mit Freude in Beschlag genommen, die Stimmung der jungen Wanderer war ausgelassen und fröhlich, und unter der behutsamen Führung ihrer Mentoren aus der Oberstufe konnten sich die Schülerinnen und Schüler austoben, sich gegenseitig kennenlernen und einfach noch mal Kraft für das weitere Schuljahr tanken.

ub

Für eine Bildergalerie bitte auf das Foto klicken

















